



Es ist soweit...

... am Dienstag, dem 15.09.2015 eröffnen wir unsere Tagespflege in Aukrug. Sie befindet sich im alten Amtsgebäude der Gemeinde und des Amtes Aukrug in der Bargfelder Straße 10, und deshalb haben wir als Namen „In't ole Amt“ ausgewählt. Viele werden die Adresse sicher noch kennen, denn bevor der Krankenpflegeverein mit seiner ambulanten Pflege in die neuen Räume Am Raiffeisenturm umgezogen ist, waren wir in den jetzt für unsere Tagespflege umgebauten Räumen zuhause. Den Namen der Einrichtung haben wir aus zahlreichen Vorschlägen u.a. unserer Kunden des ambulanten Pflegedienstes ausgewählt.

Von der Gemeinde Aukrug konnten wir zusätzlich die angrenzende ehemalige Kleiderkammer sowie vom Amt genutzte Räume hinzumieten, sodass auf fast 350 qm nicht nur großzügige sondern auch gemütliche Wohn-, Ruhe- und Therapieräume entstanden sind. Im Garten wurde eine neue Terrasse angelegt, so können schöne Tage auch im Freien verbracht werden. Ganz besonders danken wir der Gemeinde Aukrug dafür, dass die Planungen zügig umgesetzt und die Umbauarbeiten nur ca. 6 Monate dauerten; auch wurden unsere Wünsche an die zukünftigen Räume unproblematisch berücksichtigt.

Bis zu 16 Tagesgäste können in der Tagespflege von Montag bis Freitag zwischen 8.30 Uhr

und 16.30 Uhr den Tag verbringen, wobei jeder Gast die Tage, an denen er zu uns kommen möchte, individuell vereinbaren kann. Mit unserem eigenen rollstuhlgeeigneten Fahrzeug können die Gäste abgeholt und auch wieder nach Hause zurück gebracht werden.

Besonders freut uns, dass wir für die Tagespflege als Leitende Pflegefachkraft Herrn Björn Witt gewinnen konnten. Als bisheriger Stationsleiter in einer stationären Einrichtung bringt Herr Witt seine Erfahrungen gern in die Tagespflege ein.

Ab sofort nehmen wir Anmeldungen für die Tagespflege entgegen. Unter der Telefonnummer 04873-1000 können auch Termine für eine individuelle, persönliche Beratung vereinbart werden. Selbstverständlich informieren wir auch über die als Eigenbeteiligung anfallenden Kosten.

Merken Sie sich schon heute Samstag, den 26. September 2015 vor; denn dann wollen wir uns zwischen 10 und 16 Uhr mit einem Tag der offenen Tür der Öffentlichkeit vorstellen. Wir planen ein buntes Rahmenprogramm, in dessen Verlauf auch der „Namensgeber“ für unsere Tagespflege mit einem Präsent belohnt werden soll.

Es freuen sich auf Sie
der Vorstand und das Team des
KRANKENPFLEGEVEREIN AUKRUG e.V.